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ACTA DE REUNIÓN EXTRAORDINARIA 
CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE QUÍMICA FÍSICA 

21 de febrero de 2025 
 
A las 12:01 h se reúne en segunda convocatoria, en formato no presencial a través de una Sala de 
Google Meet creada para la ocasión, el Consejo de Departamento de Química Física presidido por 
D. Eduardo González Mazo, director del departamento, actuando como secretario del órgano D. 
Juan Antonio Poce Fatou. 

La documentación ha estado accesible para los miembros de este Consejo de Departamento en el espacio habilitado en 
el gestor de contenidos COLABORA (https://colabora.uca.es). 

Asisten: 
Rodrigo Alcántara Puerto José Ángel Álvarez Saura Iván Carrillo Berdugo 
Deseada Mª de los Santos Martínez Juan Jesús Gallardo Bernal Enrique García Luque 
Eduardo González Mazo Pablo Antonio Lara Martín Mª Laura Martín Díaz 
Ana Mª Mena Bello Fco. Javier Navas Pineda Marina G. Pintado Herrera 
Juan Antonio Poce Fatou Jesús Sánchez Márquez Rafael Zarzuela Sánchez 
David Zorrilla Cuenca   

 
Excusa su ausencia: 
Teodora Ortega Díaz   

 
No asisten: 
Olivia Campana Bibiana Mª Debelius Bandrés Jesús Forja Pajares 
Mª Jesús Mosquera Díaz Rocío Ponce Alonso  

 

 

1. Aprobación, si procede, del borrador del acta de la sesión extraordinaria del Consejo de 
Departamento celebrado el 18 de diciembre de 2024. 

No hay propuestas de modificación y el acta se aprueba por asentimiento. 

2. Aprobación, si procede, del borrador del acta de la sesión extraordinaria del Consejo de 
Departamento celebrado el 14 de enero de 2025. 

No hay propuestas de modificación y el acta se aprueba por asentimiento. 

3. Aprobación, si procede, del proyecto de colaboración docente de María Gragera García. 

El Sr. Director resume los datos del proyecto (anexo I) y pregunta si alguien quiere plantear 

alguna cuestión al respecto. 

No hay intervenciones y la propuesta se aprueba por asentimiento. 

4. Aprobación, si procede, de modificaciones en el reparto docente del curso 2024/2025. 

El Sr. Director explica que el coordinador del máster en Nanociencia y Tecnología de los Materiales 

solicitó que pudiesen impartirse asignaturas con menos de 5 alumnos, a consecuencia de lo cual, 

tras el visto bueno de los directores de departamento implicados, procede impartir la asignatura 
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Aplicaciones en Nanociencia y Nanotecnologías (271007) y asignar los 1,6 créditos que corresponden a 

nuestro departamento. 

La propuesta de asignación que se traslada a este Consejo de Departamento es: 

 Profesora De los Santos: 0,5 créditos 

 Profesor Carrillo: 0,5 créditos 

 Profesor Zorrilla: 0,6 créditos 
No hay peticiones de intervención para comentar la propuesta o sugerir cambios y ésta se aprueba 

por asentimiento. 

5. Aprobación, si procede, de los créditos de nivelación solicitados para la asignatura 
Química I del Grado en Enología. 

Se atiende en este punto del orden del día a la modificación de la normativa respecto a los créditos 

de nivelación en asignaturas de primer curso que describe en su correo de 5 de febrero la 

Vicedecana de Ordenación Académica y Planificación de la Facultad de Ciencias (anexo II). 

La única petición recibida corresponde a la asignatura Química I del grado en Enología que se 

imparte junto al departamento de Ciencias de los Materiales e Ingeniería Metalúrgica y Química 

Inorgánica. Como este departamento asume la coordinación, ellos han formulado la petición 

oficial que se somete aquí a aprobación. Los créditos de nivelación que se han solicitado para 

esta asignatura son 0,625 y de esos, el departamento de Química Física impartiría 0,250. 

No hay peticiones de intervención para comentar la propuesta o sugerir cambios y ésta se aprueba 

por asentimiento. 

6. Posicionamiento del Consejo de Departamento respecto a la propuesta del Plan de 
Dedicación Académica del Personal Docente e Investigador para el curso 2025/2026. 

El Sr. Director describe las características de la propuesta de PDA para el curso 2025/2026 que 

lo diferencia de la versión vigente y justifica este punto en el orden del día por la petición 

efectuada por los representantes de departamento en Consejo de Gobierno respecto a nuestra 

postura. 

Comenta el Sr. Director las diversas reuniones que ha mantenido con el Sr. Rector y con el Sr. 

Vicerrector de Profesorado para tratar este asunto, así como el posicionamiento de los 

representantes de los trabajadores y el discurrir de las asambleas que al respecto ha convocado el 

Sr. Rector. 

Se abre un turno de intervenciones que refleja una opinión común basada en la sensación de que 

la propuesta no arreglará problema económico alguno, como esgrimen los responsables de la 
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propuesta y que, de paliarlos de alguna manera, el equipo del rector no ha sabido explicar a la 

comunidad universitaria con argumentos razonables. 

El Sr. Director indica que todas las intervenciones coinciden pero que si alguien opina de manera 

diferente o quiere matizar cualquier aspecto tiene en este foro la oportunidad de expresarse, de 

otra manera, considera que el sentir que le traslada este Consejo de Departamento es el de 

oponerse a la nueva propuesta de PDA. 

No hay intervenciones y el Sr. Director concluye que trasladará a los representantes en Consejo 

de Gobierno, en nombre del Consejo de Departamento de Química Física, el posicionamiento 

en contra a la propuesta del Plan de Dedicación Académica para el curso 2025/2026. 

Sin más asuntos que tratar, el señor director da por concluida la reunión cuando son las 12:54 h. 

 

Vº. Bº. Eduardo González Mazo 
Director del departamento 

Fdo. Juan Antonio Poce Fatou 
Secretario del departamento 
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Anexo I 
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Anexo II 
 

 
 


